



# Orden del día y minuta de la reunión del 13 de Abril 2021:

---

Asistentes: Karin Hollenberg, Adriana Gazol, Carlos Carrasco, Palmira Jiménez, Ulises Reyes, y Omaira González.

1. **ENES** está en paro desde antes de las vacaciones de semana santa. El pliego petitorio de profesores de asignatura pide hacer a todos definitivos. En principio el paro es por 2 semanas. Esto hace que no hay clases ni desde remoto desde hace dos semanas y al menos continuará por dos semanas más. Tendrán que recortar el temario para poder evaluar a los alumnos. Esta problemática es antigua en la ENES; contratan a última hora y tardan mucho en pagar. Uno de nuestros antiguos alumnos, Ezequiel, está dando clases por asignatura así que se verá afectado. Comentamos que deben haber más profesores de carrera y no tantos de asignatura para mejorar esta situación a medio o largo plazo. Sin embargo en la UNAM hay muchos profesores de asignatura. Parece que de hecho el paro está organizado en toda la UNAM.
2. **Jornada de recoger documentación.** Se acaba de llevar a cabo pero asistieron solo 17 de los 36 alumnos citados el primer día. Parece que el segundo día asistieron más pero no tenemos los números.
3. **Novedades del Comité Académico.** Carlos Carrasco y Adriana comentan que nada a resaltar realmente. Recientemente se aprobaron los sínodos y comités tutor. En cuanto al retorno a actividades presenciales sienten que en el CA creen que no se va a volver nunca. La convocatoria PNPC para ingreso no contempla astronomía y esto preocupa de cara al futuro de las becas de nuestro posgrado. Si esas mismas condiciones se repiten, no podríamos participar el próximo

año cuando nos toque participar. La esperanza es que en la convocatoria de permanencia no sea igual.

4. **Comentarios de representantes de estudiantes del posgrado.** No hay especialmente ni quejas ni sugerencias. Se siguen haciendo las reuniones de estudiantes con la misma frecuencia. Antes de semana santa volvió a disminuir la asistencia. Parece que la asistencia a los Science meeting es mejor que a las reuniones informales. Los estudiantes preguntan específicamente por viajes. En un comunicado de la UNAM reciente sí parece que se abre la opción a viajes de estudiantes pero el CI tiene que evaluar los riesgos en cada caso.
5. **Presentaciones de los nuevos** el 21 de Abril.
6. **Coloquios de estudiantes** planeado para 24 de Junio.